

“Creemos en el poder de la Palabra y estamos empeñados en que todo el mundo conozca su mensaje transformador”



(Redacción, 23/08/2022) **El 26 de septiembre de 1569 se terminó de imprimir la primera Biblia traducida al español por Casiodoro de Reina en Basilea, Suiza**, traducción que sería revisada por Cipriano de Valera en 1602 y que, con los años, se ha

convertido en la traducción preferida del pueblo evangélico de habla hispana en todo el mundo.

Esa es la razón por la que las iglesias evangélicas celebran el Mes de la Biblia en septiembre y, como cada año, en este 2022 ha preparado un programa de actividades sugeridas para animar a iglesias y fieles evangélicos a celebrar y poner en valor la Biblia, la Palabra de Dios.

El director general de la Sociedad Bíblica de España, **Luis Fajardo**, a través de [una carta](#) explica que el lema de este año es **“Acércate a la Biblia”**

“Es por todos conocido que el libro más vendido y traducido a las diferentes lenguas del mundo es la Biblia”, dice Fajardo, que advierte: “Lo que no está tan claro es que sea el libro más leído”. Por ello, “durante este mes de la Biblia queremos invitaros un año más a hacer visible la Palabra en medio de nuestras ciudades con lecturas públicas en lugares significativos”.

El día 24 de septiembre tendrá lugar un acto de lectura de la Biblia en el Hogar de la Biblia -en c/ Áncora nº 23, esquina General Lacy (28045), Madrid- con creyentes rusos, ucranianos y españoles en torno al tema de la paz.

“También durante este mes ofreceremos diferentes actividades como mesas redondas, conferencias, exposiciones de forma presencial y online en el Hogar de la Biblia, en breve estará el programa cerrado”, informan. “Visítanos y podrás conocer la sala Adolfo Araujo y la exposición que tendremos durante este mes de septiembre compuesta de una colección de paneles sobre la Biblia y la Reforma acompañada de muestras de ejemplares de la Escritura relacionados con la mencionada exposición”.

El director general de la Sociedad Bíblica de España pide a las iglesias y fieles que les acompañen en la misión de difundir la Palabra de Dios. “Creemos en el poder de la Palabra y estamos empeñados en que todo el mundo conozca su mensaje transformador. ¡Acompáñanos en nuestra misión!”, dice.

Fuente: SBE / Redacción: Actualidad Evangélica